



Brigitte Vogel und Erhard Grundl im Saal des Paul-Theaters. Nach den Corona-Beschränkungen geht es dort langsam wieder los. Foto: Grundl

Kultur-Tour: MdB

Grundl im Paul-Theater

Erhard Grundl, Bundestagsabgeordneter und kulturpolitischer Sprecher der Grünen, hat anlässlich seiner „KulturTour“ unter dem Motto „Braucht's des?“ das Paul-Theater an der Burggasse besucht. Die Vorsitzende des Paul-Theater-Vereins Brigitte Vogel erzählte, dass es nach einer Corona-bedingten Pause nun mit zwei Auftritten pro Abend mit jeweils 30 Zuschauern langsam wieder losgehe im Paul-Theater. Bei regulär 86 Plätzen ist das laut Vogel ein tragfähiges Konzept, um die Ausfälle für die Künstler etwas zu kompensieren. „Die Stadt kann sich glücklich schätzen, ein Kulturzentrum der freien Szene mitten in der Stadt zu haben“, sagte Grundl und versprach, bei möglichen Förderungen Hilfestellung anzubieten. Erstmals waren in diesem Jahr an zwei Wochenenden großangelegte Volksmusiktage geplant, bei der Auftritte von Eberwein, Oanea via Koane, oder den Neurosenheimern vorgesehen waren. Corona-bedingt wurde die Reihe auf 2021 verschoben. -red-